

私は保育士になりたいです。小さい頃私を笑顔にしてくれた先生のようになりたいんです。そのため私は今、友達と遊ぶたくても遊べない子や元気がない子と接し、その子たちを笑顔にしたい子供達の明日を楽しみにしたいと思いました。そのためこのコロナがしょうやくし、早く本来なら楽しい日を過ごしているように、楽しい毎日を子供達が過ごせることを願います。私もすこしづつ新しいことを習んだり挑戦できるようにしていきます。

今、マスクをして、感染しないようにがんばっている。周りのみんなもいっしょにがんばっている。海であそびたい・友達とあそびたい・外でたくさんあそびたい他にもたくさんある。けれど今はがまんをする。

今がまんをしていることは自由への引換券になるから。

外に自粛中ほぼ
出なかつた自分

ありがとう。

感染拡大防止のためにいろいろと呼びかけなどをしてくれてありがとう。がんばります。なので、ぼくも休みの日はあまり遊び行かないで、手洗い、うがいをキチンとして行きます。

僕は、お父さん、お母さんに、感謝しています。これまでに僕が病気にかかったときに、食べたい物を買ってきてくれたことや、コロナウイルスで大変なときでも仕事を、がんばってくれてありがとう。お父さんやお母さんもがんばっているから、僕も三笠山に気をつけて手洗いを毎日しっかりと、勉強や部活動など、まじめに頑張ります。

僕は、音楽が好きです。僕はギターを買って、弾けるようになって、このコロナウイルスで不安な人一人でも音楽で歌ったりして、不安な人一人でも、楽し、気持ちにさせて、笑顔、いっしょにあげたいです。そして僕自身の音楽を作って僕が歌って、一人でも、幸せにしてあげたいです。

今私は、友達といっしょに遊んで、習い事の練習をしていっしょに動きたいし、家族とどこかいきたいけど、今はそんなこともできないから、家で勉強の予習やSNSを見たり、音楽を聞いたりして一人でもなにか出来るかを考えています。それと、一人でずっといることってこんなにさみしいかなと思っていました。

今ぼくは、友達といっしょなことをして楽しく遊びたいです。だから、ごきりるか、ギリあまり外に出ないで手洗いをしっかりと、ついでと、あと友達とたくさん遊びたいです。あと、ごきりるか、ギリ自分一人でできることがあったら、うらしたいです。